



Rutas ciclistas en Valonia (Bélgica) para transportarse a través de la naturaleza, la historia y la cultura

- La región, conocida por ser un referente para los apasionados al ciclismo, presenta una serie de rutas temáticas con las que descubrir mucho más que paisaje en bicicleta.

La región de Valonia es un destino privilegiado para los amantes del ciclismo, especialmente para aquellos que no están muy acostumbrados a la práctica de la bicicleta o que solo buscan un agradable paseo para desconectar durante sus vacaciones. En la región francófona de Bélgica, las siguientes rutas garantizan una experiencia única mientras, a la vez, se disfruta de la belleza natural y el patrimonio cultural valón:

El tour de los Lagos de Eau d'Heure

Esta ruta lleva a descubrir estos cinco lagos valones, donde se puede disfrutar de la belleza serena de la naturaleza y ser partícipe de una amplia gama de actividades alrededor de este oasis de agua dulce. No es una ruta con una distancia ni tiempo completo, ya que la esencia de este trayecto es que cada ciclista puede personalizarlo haciendo las actividades que prefiera.

La actividad más curiosa de los Lagos de Eau d'Heure tienen un vehículo fuera de lo común, único en Europa, que simula un anfibio que recorre las aguas: el Crocodile Rouge. Sin embargo, se puede llegar a dos ruedas a muchas otras actividades que ofrece la zona acuática, como un bosque vertical; un centro recreativo con minigolf, zona de baño, trampolines e hidropedales; e incluso, un parque acuático con toboganes y piscinas de olas.



La actividad reservada para los más valientes es el telesquí náutico, que es el primero del mundo en alimentarse con energía solar. Con una tabla parecida a las de snowboard a los pies y estando sujetado a un cable, la persona que lo practica puede 'surcar' por las aguas dulces de Heure a toda velocidad, incluso, realizando saltos y ciertas acrobacias.

La ruta UNESCO: Thuin - Charleroi

La etapa 4 de la ruta UNESCO en bicicleta propone un viaje fascinante a través del patrimonio cultural de Valonia. Desde la pintoresca ciudad de Thuin hasta la vibrante ciudad de Charleroi, se alzan sitios históricos que explican la rica historia de la región. Son 24 kilómetros de ruta que se completan en menos de tres horas y que transcurren por la Abadía de Aulne, el campanario de Charleroi y Bois du Cazier, una antigua mina de carbón que hoy es un legado industrial que caracteriza la ciudad y la hace única en la región. Por los escoriales, totalmente arreglados para que la mina se pueda visitar, también se puede ir en bicicleta.

La RAVeL del Valle de La Molinee

Es un paseo de 20 kilómetros por una de las Red de Vías Lentas (RAVeL) más bonitas de Valonia. Durante el recorrido, se pueden visitar sitios emblemáticos como la abadía de Maredsous, en la cual se pueden degustar cervezas y quesos locales, además de admirar su arquitectura neogótica. En el valle de Molinee, situado al sur de Valonia – entre Dinant y Namur - también se puede llegar sobre dos ruedas a Sosoye, un encantador pueblo con calles empedradas y casas de piedra, que es uno de los secretos valones más bien guardados de la región. Sosoye forma parte de los <<Pueblos



<https://visiwallonia.es/>